蕪城小学校

校長だより『輝き』

令和5年度(2023年度)10月10日 発行 No.7

運動会を無事終え、一週間が経ちました。運動会の疲れがあったかもしれませんが、翌日からも、 教室は子どもたちが落ちついた様子で、授業に集中していました。運動会直後にもかかわらず、しっ かり気持ちが切り替えられていると思います。すばらしいです。

第62回蕪城小学校運動会。秋晴れのもと、暑くもなく寒くもなく最高な日に恵まれました。 スローガン「真剣勝蕪 ~限界突破し、感動~~」を掲げ、ケガもなく5・6年生が見本となる充 実した運動会でした。子どもたちは、この運動会を通してまた1つ大きく成長しました。

保護者の皆様には、毎日のTシャツの洗濯や、励ましのお声かけなど、本当にありがとうございました。

10月ぶじょっこ集会

先週末には、ぶじょっこ集会があり、運動会が終わり、「これからが大事!!」という話をしました。そのために今年度後半に向けて、次の2つについて意識してほしいと話しました。

- 1. 心一つにがんばってきたことを・・・生かす
- 2. ともだちが気持ちよくなる声かけ
- 1は、・授業に集中!・グループで高め合う!・あきらめずがんばる!の前向きな気持ち
- 2は、・ナイス!・いいね!・ありがとう!・いっしょにしよう!の声かけ

学校運営協議会「コミュニティー・スクール」

昨年度から準備してきた、学校運営協議会「コミュニティー・スクール」がようやく機能し始めました。 2 学期より学校に本格的に学校ボランティアの方が授業のサポートに入っています。

この授業は、5年生の家庭科の授業で、裁縫(ミシン)の授業の様子です。担任1人ではどうしても子どもたちの困りに対して対応が難しいところ、ボランティアの方2名が入り、子どもたちの作業をサポートしてくださっています。

子どもたちや学校に少しでも手助けを・・・という地域の方の温かいお気持ちに救われます。とても 優しく丁寧に子どもたちに寄り添ってくださいました。

これからも、様々な教科等で、たくさんのボランティアのみなさんのお世話になります。子どもたちには、感謝の気持ちを忘れないよう指導して参ります。

